
◇詳細―東部区民事務所地域振興グループ　電話０３－３９１５－２３３４

関係機関案件

（１）令和５年分確定申告について　【回覧】

（２）豊島消防署からのお知らせ　【掲示、回覧】

（３）巣鴨警察署からのお知らせ　【回覧】

町会連合会案件

（１）東京都町会連合会からのお知らせ

■公開　 □非公開　 □一部非公開 傍聴人数　０人

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

開催場所 東部区民事務所２階多目的室

案件

公開の
可否

会　議

会議録

開催日時 令和５年１２月１１日（月）　午後２時～２時４６分

会　議　録

附属機関又は
会議体の名称 令和５年度１２月期　　第１地区区政連絡会

事務局
（担当課）

東部区民事務所



古沢　秀明　委員長（折戸協和町会） 天沼　友一　副委員長（巣鴨五丁目朝日町会）

委員 田辺　貞子　委員（巣鴨一丁目町会） 岡島　博　委員（江戸橋町会）

鳥居　幸譽　委員（巣鴨親和町会） 湯田　健一　委員（巣鴨三四丁目清和町会）

鈴木　宏治　委員（巣鴨四丁目協和町会） 渡部　義治　委員（巣鴨三親町会）

山田　勇　委員（栄和町会） 町田　光子　委員（巣鴨三明町会）

河合　進　委員（巣鴨五丁目大親町会） 田﨑　謙一郎　委員（西巣鴨新田町会）

桐ケ谷　清一　委員（庚申塚町会） 石合　周平　委員（西巣鴨睦町会）

出席者 樋口　昌男　委員（西巣鴨四丁目親交町会）

島村　高彦 儀武　さとる 池田　裕一

川瀬　さなえ 入江　あゆみ

豊島税務署　村田連絡調整官

豊島消防署　竹村巣鴨出張所長

巣鴨警察署　小山防犯係長

星野　東部区民事務所長

区 高桑　区民部長 星野　東部区民事務所長

地区担当
課　　　長

指出　正明　委員（西巣鴨二丁目町会）

区 　　

地区担当
課　　　長

水上　自立促進担当課長

東部区民事務所 山川 ・髙根事務局

常　任
相談役

説明者

欠席者

委　員

常　任
相談役



関係機関案件

１．令和５年分確定申告について　【回覧】

（説明：　豊島税務署　連絡調整官）

（質疑なし）

２．豊島消防署からのお知らせ　【掲示、回覧】

（説明：　豊島消防署　巣鴨出張所長）

発言 （委員）

本日から１５日まで当町会の夜警を実施するが、雨天時は中止になるので、消防署から激励に

来ていいただく場合はご留意いただくようお願いする。

回答 （豊島消防署　巣鴨出張所長）

承知した。報告しておく。

質問 （委員）

当町会は２５日から２８日まで、午後７時から町内パトロールを実施するが、消防署の激励の日

は決まっているか。

回答 （豊島消防署　巣鴨出張所長）

まだ決まっていない。決定次第、担当から連絡するようになっている。

３．巣鴨警察署からのお知らせ　【回覧】

（説明：　巣鴨警察署　防犯係長）

質問 （委員）

警察署の年末警戒時の巡回の日程、時間割は決まっているか。

回答 （巣鴨警察署　防犯係長）

多くの町会で警戒を実施されるが、警察が巡回できる数は限られるので、現在巡回場所等含め

て選定中である。今しばらくお待ちいただきたい。

質問 （委員）

個別に連絡してもらえるのか。

回答 （巣鴨警察署　防犯係長）

個別に連絡する。

町会連合会案件

１．東京都町会連合会からのお知らせ

（説明者：東部区民事務所長）

（質疑なし）

質疑応答要旨
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和５年度１２月期 第２地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和５年１２月４日（月） 午前１０時００分～１０時３０分 

開催場所 帝京平成大学池袋キャンパス内集会室 

案件 

1．他機関案件 

（１）令和 5年度分確定申告について

（２）豊島消防署からのお知らせ

（３）池袋警察署からのお知らせ 

（４）巣鴨警察署からのお知らせ 

2．町会連合会案件 

（１）東京都町会連合会からのお知らせ 

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 0 人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

出席者 委 員 

岡部 俊夫  委員長 （上池袋東雲町会） 

林 総一郎  副委員長（上池袋昭和町会） 

岩谷 純子  代理委員（宮仲町会） 

菊池 章二  委員  （北大塚伸和町会） 

石原  裕  委員  （池袋東一町会） 

小峰  博  委員  （上池袋町会） 

武石 雅彦  委員  （上池袋三丁目町会） 

亀山 孝安  委員  （上池袋池八町会） 

吉永     代理委員（池袋東口本町会） 

内田 勇二郎 委員  （東池袋一丁目中央町会） 

石川 宜司  委員  （東池袋南大塚仲町会） 

野口 英男  委員  （東二町会） 

高野 俊晴  委員  （新東一町会） 

竹下 友康  委員  （東池袋東和町会） 

大関 義明  委員  （東池袋サンシャイン町会） 

小澤 良子  委員  （東池袋中部町会） 

武内  巧  委員  （東池袋四丁目南町会） 
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説明者 

豊島税務署 嶋田 統括国税調査官

豊島消防署 佐々木 地域防災担当係長

池袋警察署 髙橋 生活安全課長代理

池袋警察署 伊藤 交通課長代理

巣鴨警察署 早津 防犯係長

尾崎 区民活動推進課長 

常 任 

相談役 
竹下 ひろみ 

地区担

当課長 
安達 子育て支援課長 

区 尾崎 区民活動推進課長  

欠席者 

委 員 染谷 栄一  委員  （北大塚上池袋宮新町会） 

常 任 

相談役 
星 京子 

地区担

当課長 

区 髙桑 区民部長 

事務局 区民活動推進課 五十嵐・中村・横地 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）令和 5年度分確定申告について

（説明：豊島税務署 統括国税調査官）

質疑応答なし 

（２）豊島消防署からのお知らせ

（説明：豊島消防署 地域防災係長）

質疑応答なし 

（３）池袋警察署からのお知らせ 

（説明：池袋警察署 生活安全課長代理、交通課長代理） 

質疑応答なし 

（４）巣鴨警察署からのお知らせ 

（説明：巣鴨警察署 防犯係長） 

質疑応答なし 

2．町会連合会案件 

（１） 東京都町会連合会からのお知らせ 

（説明：区民活動推進課長） 

質疑応答なし 
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和５年度１２月期 第３地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和５年１２月８日（金） 午後２時００分～２時３５分 

開催場所 池袋第３区民集会室 

案件 

1．他機関案件 

（１）令和 5年度分確定申告について

（２）池袋警察署からのお知らせ

2．豊島区案件

（１）立教小学校仮校舎（旧真和中学校）に係る地域説明会について 

3．町会連合会案件

（１）東京都町会連合会からのお知らせ

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

出席者 委 員 

木内 晴一 委員長 （池袋三丁目親交町会） 

岸本 明  副委員長（池袋二丁目原町会） 

加藤 徹  委員  （西池袋一丁目町会） 

岸野 俊六 委員  （西池袋南町会） 

齋藤 泰子 委員  （西池袋丸山町会） 

浅川 清雄 委員  （西山町会） 

戸澤 佳子 委員  （池袋二丁目曙町会） 

佐藤 正敏 委員  （池袋二丁目親睦町会） 

若村 進  委員  （池袋御嶽町会） 

岡 弘之  委員  （池袋三業町会） 

手塚 忠男 委員  （池袋二丁目恵比寿町会） 

仙浪 博一 委員  （池袋仲町会） 

兼村 仁  委員  （池袋二丁目南町会） 

佐藤 智重 委員   (池袋三丁目北町会） 

平田 光子 委員  （池袋四丁目町会） 

玉川 洋子 委員  （池袋四丁目西町会） 
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説明者 

豊島税務署 大熊 上席調査官

池袋警察署 髙橋 生活安全課長代理

池袋警察署 伊藤 交通課長代理

柳下 財産運用課長

立教小学校 松本 事務長

五十嵐 区民活動推進課地域振興グループ係長 

常 任 

相談役 

西山 陽介 

芳賀 竜朗 

清水 みち子 

中澤 まさゆき 

地区担

当課長 
秋山 放課後対策課長 

区  

欠席者 

委 員  

常 任 

相談役 
小林 弘明 

地区担

当課長 

区 
髙桑 区民部長 

尾崎 区民活動推進課長 

事務局 区民活動推進課 五十嵐・中村・小澤 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）令和 5年度分確定申告について

（説明：豊島税務署 上席調査官）

質問（委員） 

 いつも税務署で 2月 16 日よりも前に相談させてもらっているが、今年も可能か。 

回答（豊島税務署 上席調査官） 

庁舎の開始は 1月 4日からで、その日から申告相談の体制は設けているが、2月 16 日ほ

ど規模は大きくない。年金の源泉徴収票などが皆様の手元に届くのが 1月中旬頃のため、

徐々に人数を投入し、2月 16 日から規模を大きくするが、受付自体は 1月頭から行ってい

る。書類が揃っていれば、1月中に来ていただいて問題ない。 

質問（委員長） 

今回、回覧のみということだが、掲示用資料が配られることはないか。コロナ禍になっ

てから回覧を行っていないため、住民に周知するためには掲示をするしかない。 

回答（豊島税務署 上席調査官） 

現在私が把握しているのは回覧のみだが、もしご要望があれば、総務課または個人課税

課より改めて掲示依頼をさせていただくことになると思う。取り急ぎ、戻り次第、上司に

相談する。 

質問（委員長） 

 e-Tax は、今でも端末が必要なのか。 

回答（豊島税務署 上席調査官） 

5 年以内くらいの新しめのスマートフォンをお持ちであれば、他の端末は必要ない。ま

た、写真付きのマイナンバーカードが必要となる。スマートフォンがマイナンバーカード

を読み取る機械代わりになるため、パソコンの画面では「認証しました」ということで次

の画面に進むことができる。 

質問（佐藤 智重 委員） 

町会内の一部に、回覧板は回さないでほしいという方がいる。そうなると周知できない

ため、どうしたら良いか。 

回答（豊島税務署 大熊 上席調査官） 

 掲示など他の方策がないか、戻り次第早急に検討する。 

（２）池袋警察署からのお知らせ 

（説明：池袋警察署 生活安全課長代理、池袋警察署 交通課長代理）

質疑応答なし 

2．豊島区案件 

（１）立教小学校仮校舎（旧真和中学校）に係る地域説明会について

（説明：財産運用課長、立教小学校 事務長）

質問（委員） 

区民の財産を貸すわけだが、立教学院に貸した場合の賃貸契約はあるのか。無料で貸す

のか。 

回答（財産運用課長） 

 賃貸借契約を締結し、不動産鑑定に基づき、適正な価格で賃料を頂いている。 

質問（委員長） 

 立教学院が仮校舎としての利用が終えたあと、旧真和中学校をどのように運用するかあ
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る程度プランは立っているのか。 

回答（財産運用課長） 

現時点で正式には決まっていない。立教学院に貸付けをしている間に、その後どのように

活用するかを検討していくことになると思う。 

意見（委員長） 

先のことではあると思うが、地元住民としては、もともと自分たちが使っていた場所でも

あるため、非常に気になっている。なるべく早い時期にメッセージを出していただければと

思う。 

3．町会連合会案件 

（１）東京都町会連合会からのお知らせ

（説明：区民活動推進課地域振興グループ係長）

意見（委員） 

多文化共生推進のチラシについて、これは町会だけで行うのか。観光協会など、外国人

と直接接する機会の多い団体に周知するほうが効果的だと思う。町会連合会と観光協会が

連携するのも良いと思う。 
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和５年度１２月期 第４地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和５年１２月５日（火） 午後２時００分～午後２時３０分 

開催場所 豊島区役所３階 区政連絡会室 

案件 

1．他機関案件 

（１）令和 5年度分確定申告について 

（２）豊島消防署からのお知らせ

（３）目白警察署からのお知らせ

2．町会連合会案件

（１）東京都町会連合会からのお知らせ 

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

出席者 

委 員 

中村 孝太  委員長 （柳下会） 

安井 祐司  副委員長（雑司が谷一丁目東部町会） 

田島 正男  委員  （池袋通西睦町会） 

當麻 強   委員  （南池袋一丁目町会） 

磯貝 徹二  委員  （南池袋二三四町会） 

津村 正信  委員 （光和会）

宮城  敏男  委員  （池袋東口親和町会） 

大久保 達司 委員  （青葉会） 

嶋﨑 武男  委員  （池袋日出町会） 

重田 軍司  委員長 （上り屋敷町会） 

戸張 康健  委員  （雑司が谷一丁目町会） 

髙野 れい子 委員  （雑司が谷二丁目町会） 

松岡 和明  委員  （雑司が谷三丁目町会） 

説明者 

豊島税務署 大熊 上席調査官

豊島消防署 新井 目白出張所長

目白警察署 山﨑 警部補

五十嵐 区民活動推進課 地域振興グループ係長 

常 任 

相談役 
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地区担

当課長 
江野澤 地域まちづくり課長 

区  

欠席者 

委 員 

常 任 

相談役 

磯 一昭 

林 二葉 

地区担

当課長 

区 
髙桑 区民部長 

尾崎 区民活動推進課長 

事務局 区民活動推進課 五十嵐・中村・井上 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）令和 5年度分確定申告について

（説明：豊島税務署 上席調査官）

質疑応答なし 

（２）豊島消防署からのお知らせ

（説明：豊島消防署 目白出張所長）

質疑応答なし 

（３）目白警察署からのお知らせ 

（説明：目白警察署 警部補）

質問（委員） 

目白警察からのお知らせの目白署管内特殊詐欺認知状況は、11 月 18 日現在で 2件、約

210 万円と書いてあるが、その後 1件増えて 2,110 万円になったということか。 

回答（目白警察署 警部補） 

 そのとおり。追加の 1件の被害額が大変大きい額であった。 

2．町会連合会案件 

（１）東京都町会連合会からのお知らせ 

（説明：区民活動推進課地域振興グループ係長）

質疑応答なし 
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和５年度１２月期 第５地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和５年１２月７日（木） 午後２時００分～３時００分 

開催場所 雑司が谷地域文化創造館 多目的ホール 

案件 

1．他機関案件 

（１）令和 5年度分確定申告について

（２）豊島消防署からのお知らせ

（３）目白警察署からのお知らせ

2．豊島区案件

（１）立教小学校仮校舎（旧真和中学校）に係る地域説明会について 

3．町会連合会案件

（１）東京都町会連合会からのお知らせ 

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

出席者 委 員 

堀江 久男  委員長 （東目白自治会） 

芳賀 英俊  副委員長（高田中央町会） 

杉岡 敏弘  委員  （東目白本町会） 

佐藤 義夫  委員  （高田一丁目町会） 

鈴木 英三  委員  （東目白坂下睦会） 

高橋 藤男  委員  （高田三丁目町会） 

三輪 愼悟  委員  （東目白千登世町会） 

髙木 小太郎 委員  （目白二丁目町会） 

大黒 智恵  委員  （目白東町会） 

小野 賢一郎 委員  （目白三丁目町会） 

森  茂治  委員  （目白山紫町会） 
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説明者 

豊島税務署 柳原 上席調査官

豊島消防署 千葉 副所長

豊島消防署 新井 目白出張所長

豊島消防署 金枡 教養担当係長

目白警察署 髙野 警部補

目白警察署 田嶋 警部補

栁下 財産運用課長

立教小学校 松本 事務長

尾崎 区民活動推進課長 

常 任 

相談役 

高橋 佳代子 

松下 創一郎 

地区担

当課長 
河野 住宅課長 

区 
髙桑 区民部長 

尾崎 区民活動推進課長 

欠席者 

委 員 

常 任 

相談役 
塚田 ひさこ 

地区担

当課長 

区  

事務局 区民活動推進課 五十嵐・中村・新木 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）令和 5年度分確定申告について

（説明：豊島税務署 上席調査官）

質問（委員長） 

スマホでの確定申告は、以前はマイナンバーカードリーダーや ID・パスワードが必要だ

ったかと思うが、それらは無くてもできるのか。 

回答（豊島税務署 上席調査官） 

無くてもできる。 

（２）豊島消防署からのお知らせ

（説明：豊島消防署 副所長、目白出張所長、教養担当係長）

質問（委員長） 

新庁舎での業務開始はいつか。また、庁舎が新しくなることによって消防車等の台数に

変更はあるのか。 

回答（豊島消防署 教養担当係長） 

新庁舎での業務開始は、正確には決まっていないが、令和 8年 12 までには始まる。消

防車等の台数に変更はないが、1，2台増える可能性はある。 

質問（委員長） 

庁舎改築工事の地域説明会の案内が目白東町会長の元に来ていないが、案内しているの

か。 

回答（豊島消防署 教養担当係長） 

案内は庁舎改築により電波障害が発生する可能性があるエリアのお宅にだけ案内してい

たが、町会長にも案内する。 

質問（委員） 

新庁舎には防災教室があるとのことだが、町会の防災訓練でも使用できるのか。 

回答（豊島消防署 教養担当係長） 

町会の防災訓練では使用できないが、消防署が主催する防災講習などに町会の方を招く

ことはあると思う。 

質問（委員） 

庁舎の位置が変わることによって管轄エリアは変わるのか。 

回答（豊島消防署 教養担当係長） 

 変わらない。 

質問（委員長） 

現在の庁舎は片側 2車線道路に面しているが、新庁舎は片側 1車線道路に面することに

なる。何か影響はないのか。 

回答（豊島消防署 教養担当係長） 

 今のところ特に影響は無いものと思われる。 

（３）目白警察署からのお知らせ 

（説明：目白警察署 警部補、警部補）

質問（委員長） 

特殊詐欺対策では、怪しい電話には出ないようにと言われているが、警察や駅員と名乗

る電話にはどうしても出てしまう。このようなキーワードが出てきたら詐欺だというよう
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なものは何かないのか。 

回答（目白警察署 警部補） 

カバンを無くした、お金を紛失した、というキーワードは怪しい。そのような話が出てき

たら、改めて電話をかけ直して、きちんと確認してほしい。 

2．豊島区案件 

（１）立教小学校仮校舎（旧真和中学校）に係る地域説明会について 

（説明：財産運用課長、立教小学校 事務長）

質疑応答なし 

3．町会連合会案件 

（１）町連だよりについて 

（説明：区民活動推進課長） 

質疑応答なし 



◇詳細・・・・・・西部区民事務所地域振興グループ　電話０３－４５６６－４０２２

１．

１．

２．

１．

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

事　務　局
（担当課）

開催日時

開催場所

目白警察署からのお知らせ

立教小学校仮校舎（旧真和中学校）に係る地域説明会について

区民活動推進課からのお知らせ

他機関案件

豊島区案件

（１）令和５年分確定申告について（豊島税務署）【回覧】

案　　　件

会　議　録

令和5年度　１２月期　第六地区区政連絡会

西部区民事務所

令和5年１２月６日（水）　　午前10時00分～11時25分

附属機関又は
会議体の名称

町会連合会案件

東京都町会連合会からのお知らせ

公開の
可否

会　議

会議録

区民ひろば富士見台



地区連絡
担当課長

委　員

常　任
相談役

事務局

区民部長

西部区民事務所　地域振興グループ係長 地域振興グループ係員

小澤　西部生活福祉課長

原田　たかき

欠席

出席者

土屋　光　委員（南長崎一丁目みどり会） 　※代理出席あり

足立　 隆　委員（南長崎二丁目町会） 樋口　冨士雄　委員（長崎二丁目町会）

藤澤　愛子 中山　よしと
常　任
相談役

池田 好雄　委員（西池袋四丁目町会）

大山　誠一　委員（西池袋四丁目自治会）

森田　晴久　委員（目白協和会）

蕪木　文昭　委員（長崎一丁目町会）

足立　憲昭　委員長（長崎三丁目町会） 三嶋　日出光　副委員長（千早一丁目町会）

土屋　光　委員代理　佐藤　秀也（南長崎一丁目みどり会）

目白警察署　山崎 警部補・髙野 警部補・廣井 巡査部長

説明者

委　員

北岡　あや子

栁下 財産運用課長

柴 西部区民事務所長

立教小学校　松本 事務長



質問

回答

意見

回答

意見

回答

質問

回答

意見

意見

（委員）

　「各町会長あるいは町会にヒアリングを行う」と説明があったが、それには我々、長崎三丁目町
会も含まれるのか。直接関係している町会だけか。

（目白警察署　巡査部長）

　直接関係しているところだけです。

（委員）

　説明の中では、道路を右折した後のことも考えて言っているが、右折禁止は、目白通りに関して
のことだと思うが、これを解除したら相当渋滞すると思う。夕方などはすごい。

（委員）

　これは警察の所管だから、僕らはそういうことを聞くと「警察は実施しようと思っているのだ
な、それに賛成してくれる民意を欲しいのだな」と受け取ってしまう。専門的なことは我々が言う
よりは、ご存じだと思うので。

　決定ではありません。来年の３月くらいに皆様に連絡して、各町会の定例会等のときにお話をさ
せていただき、意見を伺って戸塚署・目白署・本部で集約し、最終的には全路線ではなくて、交差
点ごとに調整していきます。来年か再来年になるかもしれませんが、ご意見を伺いながら進めてい
きたいと思います。

（委員）

　目白通りの両側は住宅地だから、車が入っていくのには良いと思うが、いわゆる新目白通りから
南長崎、二股交番のところは少し狭いし、バス通りだ。だから、右折車が待つとバスは通れないと
思うので、渋滞が発生する感じがする。

（目白警察署　巡査部長）

　規制を変えるタイミングは、例えば、新しい道路がこれから出来るときなど、もしくは道路工事
がこれからある時に、道路管理者が警察の方に、道路がこのように変わりますので、規制などはど
うしますか、などと相談に来るときです。

（委員）

　道路規制の変更が一般の人に浸透するのは、時間がかかる。立教通りもいまだにわからない。何
が一方通行なのか、走っている状況では標識が非常に見づらい。

（目白警察署　巡査部長）

　それもあって、この路線の規制時間帯はずうっと7時～20時ですよ、というのならばまだ良いの
ですが、場所によっては、朝と夕方の時間帯はダメというのがあったりするので、ご質問された方
もその点が気になったのかなと思っています。せっかく住民の方から質問をいただいたので、それ
をきっかけに、どのようにするかを含めてお力添えをいただきたいと思います。

質疑応答要旨

（説明：目白警察署　警部補・巡査部長）

【他機関案件】

1．目白警察署からのお知らせ

（委員）

（目白警察署　巡査部長）

　規制緩和については、決定したのか。

（１）目白通りの指定方向外進行禁止【右折禁止】の規制緩和について



回答

意見

回答

意見

回答

質問

回答

質問

回答

回答

１．立教小学校仮校舎（旧真和中学校）に係る地域説明会について

（説明：財産運用課長、立教小学校　事務長）

　全校で720名程です。

（財産運用課長）

　目白通りの朝と、夕方の下りは渋滞がすごい。だから、日にちも関係あるだろうが、時間的に全
部調査してみて欲しい。

（目白警察署　巡査部長）

　朝・夕の通勤・帰宅時間帯や規制のない時間帯の状況を本部に報告して、まずは、できるのかど
うか、そして7時～20時の規制がかかっている時間帯を短くするのか、規制を無くすのか、もしく
は現行のままにするのか、というのを検討して、それからどうしていきたいかを図りたいと思いま
す。

（委員）

　1件のオレオレ詐欺で1,900万円というと金額が大きいが、概略をお話できる範囲でお願いした
い。

（目白警察署　警部補）

　ご自宅にタンス預金で1,900万円を置いてある方がいらっしゃって、息子の名を語った詐欺の電
話がかかってきたときに、信用してお金を渡してしまった事案になります。

　ですので、まずは自宅に現金を置かないことが1番大事なのですが、年末年始になると現金を下
ろしておくことがあると思うので、そこをねらってまた電話がかかってくる場合があります。その
際にお金の話が出たら、詐欺だと疑っていただいて、警察かご家族に相談していただくのが良いと
思います。

（委員）

（目白警察署　巡査部長）

　我々としては、住民の方からの質問が「規制の解除ができるのか、できないのか」いうのが話の
ポイントなので、あくまでも「したい」ということではありません。要望があったので、できるの
かどうかをまず、頭に浮かべ、次に本部では、数値からみるとできないわけではない、というとこ
ろでしたので、後は、住民の方の合意形成が取れるのかどうか、というところになります。

（委員）

【豊島区案件】

　小学生の人数はどのくらいか。

（立教小学校　事務長）

（委員）

　特殊詐欺注意に関する回覧はないのか。

（目白警察署　警部補）

　12月中に掲示物をお配りさせていただこうと思っています。

（２）特殊詐欺について

　検討中の通学路案について、どの通学路案で何人の生徒が通うかは、学校でアンケートを取ると
いう話ですので、今の時点では正確な人数はわかりません。



補足
説明

質問

回答

意見

回答

意見

回答

意見

回答

意見

回答

意見

（立教小学校　事務長）

　すでに10月から旧真和中学校をお借りして、実際の改修工事は始まっていると思います。目白
協和会の皆さま、近隣の方にご迷惑をおかけしないように進めていきますので、よろしくお願いい
たします。

　通学路については最終決定はしておりませんが、この冬休みに保護者に通学路案を示して、実際
に「どの通学路を通ることになりますか」というアンケートを取ろうと思っております。それに
よってそれぞれのルートで何人通るかということが見えてくるのかと思っておりますので、それに
沿って学校としても、さらなる安全対策で何が必要かということを、考えたいと思っています。

　いろいろな地区から通う児童がいる学校ですので、乗降する駅も複数になりますし、バス、電
車、いろんな交通機関を使うことになります。最後は歩いて学校に来るということには変わりはご
ざいませんので、近隣の方にご迷惑にならないように、しっかり指導させていただくとともに、逆
に近隣の皆様にお認めいただいて、お守り・見守りをしていただけると大変ありがたいという気持
ちもありまして、説明会で、しっかりとお話をさせていただきたいと思っております。

（委員）

　目白駅から歩いて通うような地図でのルートがあるが、学校としては、安全対策として強制的に
バスで目白5丁目(学校の前)まで来てくれというようなことはできるのか。

　アンケートをとった結果の人数によっては、そういう措置が必要かと思っております。ただ、バ
スが混んでしまうと、その他の通学と関係のない方にご迷惑がかかってしまうというところがあり
ますので、分散通学が可能であれば、分散も考えると思います。その際は、歩くところには、安全
対策として人が立つとか、そういうことは必要かと思っています。

（委員）

（立教小学校　事務長）

　ご意見としていただいておきます。

（立教小学校　事務長）

（委員）

　保護者がみんな協力してくれるかどうか分からないが、学校というのは、そういうことができる
かできないかを、聞きたかった。

（立教小学校　事務長）

　学校として「通学路はこれです」と決めたら、その範囲の中で協力してもらえるようにお願いし
ます。

（委員）

　要町からもそうだが、そちらはバスの通行量が少ない。目白からはすごい数のバスが通行してい
るので、そんなに迷惑ではないと思う。

　バスに乗ったほうが安全だ。

（立教小学校　事務長）

　バス通学が安全面で確実なのですが、やはり子供ですので、乗降に時間がかかるとか、いろいろ
ご迷惑がかかるということも、正直言ってございます。

（委員）

　逆に下り方向だからバスは空いている。また、朝のバスは何台も通る。

（立教小学校　事務長）

　目白駅からバスが多いということは聞いております。

（委員）

　ですから、そういうことも考えても悪くはないのではないかと思っている。



意見

回答

意見

回答

質問

回答

意見

回答

（立教小学校　事務長）

（１）令和５年分確定申告について（豊島税務署）【回覧】

　それと同時に、通ることができる踏み切りには、必ず踏切専門の交通整理員を配置していたよう
だ。10年前の話だから記憶が薄れているが。今では、踏み切りを通らないようになってはいる
が、小学校で「通ってはいけない」と言っても通る人がいるので、その辺は十分考慮してもらいた
い。

質疑なし

（説明：西部区民事務所長）

質疑なし

【町会連合会案件】

1、東京都町会連合会からのお知らせ

（委員）

　ありがとうございます。

（説明：西部区民事務所長）

２．区民活動推進課からのお知らせ

（委員）

　学校のところまで来ると、車の抜け道として、どうしてもうちの方の町会(西池袋四丁目)の中を
通るので、懸念はしている。

（立教小学校　事務長）

　今の小学校でも基本的には、車での通学は禁止しております。

（委員）

　西池袋第３小学校を新築する時、やはり旧真和中学校が仮校舎になった。距離が短かったが、
PTAの方、地域に加えて、地域の方が交差点などに立って、通学路の見守りをされている光景を見
た。今回も、地元の人が暖かい気持ちで児童を見守っていただけるのではないかと思う。

（立教小学校　事務長）

　もちろん私どもも、児童の保護者にも協力を呼びかけて安全と、地域の方々の融和を図らせてい
ただきたいと思っています。

（委員）

　今ほどお話が出た西池袋第３小学校の時の通学路の件で、参考になると思うのだが、踏み切りを
皆さんが渡った。この通学路を見ると、踏切を渡らないようにはなっているが、学校の近くには踏
み切りが何ヵ所かある。そのうち、１ヵ所だけは絶対に通らないようにということを、はじめに通
知していたようだ。

　車での送り迎えは、立教小学校は、どうしているのか。

（立教小学校　事務長）

　けがをしているなど、特別な場合以外は認めておりません。



◇詳細・・・・・・西部区民事務所地域振興グループ　電話０３－４５６６－４０２２

１．

１．

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

南長崎第四区民集会室

案　　　件 他機関案件

事　務　局
（担当課）

開催日時

開催場所

会　議　録

令和5年度　１２月期　第七地区区政連絡会

西部区民事務所

令和5年１１月１４日（木）　　午前10時00分～10時31分

附属機関又は
会議体の名称

公開の
可否

（1）令和５年分確定申告について（豊島税務署）【回覧】

目白警察署からのお知らせ

豊島区案件

町会連合会案件

区民活動推進課からのお知らせ

１．東京都町会連合会からのお知らせ

会　議

会議録



常　任
相談役

地区連絡
担当課長

欠 席
常　任
相談役

西部区民事務所　地域振興グループ係長

委　員

田中　英治　委員長（南長崎六丁目町会）

足立　一夫　副委員長（南長崎四丁目町会）

地域振興グループ係員

宮崎　けい子

事務局

区民部長

目白警察署　山崎 警部補・髙野 警部補・廣井 巡査部長

説明者

柴 西部区民事務所長

ふま　ミチ

垣内　信行

河原　弘明　委員（南長崎三丁目北部町会）

西條　敬子　委員（南長崎五丁目町会）

酒井　一成　委員（南長崎三丁目南部町会）

出席者

鈴木　環境政策課長



【他機関案件】

質問

回答

意見

回答

意見

質問

回答

意見

（目白警察署　巡査部長）

（１）目白通りの指定方向外進行禁止【右折禁止】の規制緩和について

　そういう場合はまず強制終了していただき、パソコンを購入した店に相談していただいたり、警
察に連絡していただければ、アドバイスをさせていただきますので、絶対に画面の電話番号には、
電話しないでいただきたいと思います。

（委員）

　過日たまたま同様の内容をテレビで放送していた。イギリスからのインターネット詐欺の電話で
あった。テレビ局のスタッフが電話をかけ直して、どこからかけているのかと聞いたら、日本だと
いう。言葉もたどたどしい。日本のどこだと尋ねても答えない。普通はたどたどしい言葉を聞けば
「これは危ない」と思うのだが。それよりもまずは連絡しないのが1番だと思う。

（２）特殊詐欺について

（委員）

　パソコンにウイルスが感染したという件について、警告音が鳴るものがある。その時はどう対処
したらよいのか。

（目白警察署　警部補）

　とりあえずは強制終了していただくのが1番なのですが、それがだめであれば、電源を切ってい
ただくと一旦、静かになります。不安をあおるような警告音が鳴っている段階ですと、まだ犯人か
ら遠隔操作まではされていない状態です。
　この後、相手に電話をしてしまって、遠隔操作をできるようなファイルをダウンロードしてパソ
コンに入れるように指示を受けたりすると、相手と繋がってしまい、それ以降はご本人のパソコン
の中身とかを犯人に見られるような状況になってしまうことがあります。

1．目白警察署からのお知らせ

質疑応答要旨

（説明：目白警察署　警部補・巡査部長）

　可能性はありますが、ただ、交通規制は交通安全のためにあるので、規制をかける、解除すると
いうことは道路を利用している方に影響が出ることにもなります。ですから、警察の立場から規制
をかけたいとか解除したいということは、現段階としてはございません。あくまでも住民の方から
緩和できないかという問い合わせがあったことから、できるかできないかの根拠を精査していきた
いと思っているところです。

（委員）

　規制が解除される可能性はあるのか。

（委員）

　新目白通りの右折ラインの案だが、右折規制を解除・緩和すると車が道路で止まってしまうの
で、通行への影響が大きいと思う。

　ですので、この地区全体を通した話もあるのですが、交差点ごとに、ここはこうしましょう、ど
うでしょうかという話を進めて、最終的に現場に適した規制に改定していければと思っています。

（委員）

　右折禁止が継続されるのも私は良いと思っているので、この地域の方と話をして進めていただけ
ればと思う。

（目白警察署　巡査部長）



回答

質疑なし

（説明：西部区民事務所長）

１．東京都町会連合会からのお知らせ

【町会連合会案件】

（１）令和５年分確定申告について（豊島税務署）【回覧】

質疑なし

（説明：西部区民事務所長）

【豊島区案件】

１．区民活動推進課からのお知らせ

（目白警察署　警部補）

　何人もの犯人に直接電話したことがあるのですが、言葉巧みにいろんな事を聞いてきますし、大
手のサポートセンターの身分証みたいなものを画面に表示させて、信用させようとするものもあり
ました。全部嘘ですね。
　それなので、対策の一つとして、普段使っていらっしゃるパソコンのデータのバックアップなど
取っておいていただくと良いです。ネットバンキングなどを利用されている方は、時々パスワード
を変更していただくようお願いします。



◇詳細・・・・・・西部区民事務所地域振興グループ　電話０３－４５６６－４０２２

１．

２．

町会連合会案件

１．

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

青柳　德俊　委員長(長崎五丁目町会)

今井　敬二　委員(長崎四丁目町会) 長澤　温康　委員(長崎六丁目町会)

東　明男　委員(千早二丁目町会) 柿沼　正昭　委員(要町三丁目町会)

本山　美子　委員(千早四丁目町会)　

目白警察署 髙野 警部補 目白警察署 山﨑 警部補

豊島税務署　大熊 上席調査官

柴 西部区民事務所長

常　任
相談役

地区連絡
担当課長

宮下 文化観光課長

会　議

案　　　件

令和５年分確定申告について（豊島税務署）【回覧】

公開
の
可否

会　議　録

令和5年度　12月期　第八地区区政連絡会（オンライン会議）

西部区民事務所

令和5年12月8日（金）　　午前10時00分～10時30分

附属機関又は
会議体の名称

開催日時

事　務　局
（担当課）

出席者

上野 副区長　　天貝 副区長

有里　真穂

西部区民事務所　2F会議室

目白警察署からのお知らせ

区内関係機関案件

町会連合会からのお知らせ

開催場所

会議録

田村　浩　委員(千早三丁目町会)

説明者

委　員

西部区民事務所　地域振興グループ係長 地域振興グループ係員
事務局

高桑　区民部長



【区内関係機関案件】

1．令和５年分確定申告について

（説明：豊島税務署 上席調査官）

２．目白警察署からのお知らせ

（説明：目白警察署 警部補)

質問 （委員）

回答 （目白警察署 警部補）　

質問 （委員）

回答 （目白警察署 警部補）　

質問 （委員）

回答 （目白警察署 警部補）　

意見 （委員）

意見 （委員）

回答 （目白警察署 警部補）　

【町会連合会案件】

（説明：西部区民事務所長）

質疑なし

　回覧は,ないのですか。

　高額な被害が起きましたので、回覧ではなく掲示でお願いする予定ですので、よろしくお願いしま
す。

質疑応答要旨

　皆さんに薦めて頂いてありがとうございます。

１．町会連合会からのお知らせ

質疑なし

　国際電話被害以外に、掲示が配布されるということですか。

　特に電話の対策を説明した内容の掲示物をお配りします。

　特殊詐欺が11月3件ありましたが、場所についての情報は提供して頂けるのでしょうか。

　「3件が何処の地区でした」との伝え方でよろしいでしょうか。

　はい。結構です。注意のための心構えにしたいと思います。

　デジポリスのアプリを入れましたが、情報がすぐ来るのでとてもいいですね。



◇詳細・・・・・・西部区民事務所地域振興グループ　電話０３－４５６６－４０２２

１．

２．

町会連合会案件

１．

■公開　 □非公開　 □一部非公開
非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開
非公開・一部非公開の場合は、その理由

塚田　義信　委員長（高松二丁目町会）

島津　仁美　委員（千川一丁目町会）

目白警察署 髙野 警部補 目白警察署 山崎 警部補

豊島税務署　柳原 上席調査官

柴 西部区民事務所長

常　任
相談役

西崎　ふうか

地区連絡
担当課長

常　任
相談役

事務局 高桑　区民部長

辻　　薫

今井　有里高齢者福祉課長

吉田　雅明　委員（高松一丁目町会）

町会連合会からのお知らせ

田口　芳民　委員（高松三丁目町会）

大槻   正臣   委員（千川二丁目町会）

会議録

説明者

西部区民事務所　地域振興グループ係長

委　員

案　　　件 区内関係機関案件

会　議

和田　健男　副委員長（要町二丁目町会）

織田　盛男　委員（要町一丁目町会）

目白警察署からのお知らせ

公開
の
可否

出席者

令和５年分確定申告について（豊島税務署）【回覧】

会　議　録

令和5年度 12月期　第九地区区政連絡会（オンライン会議）

西部区民事務所

令和5年12月11日（ 月 ）　午前10時00分～10時30分

西部区民事務所　2F会議室

附属機関又は
会議体の名称

事　務　局
（担当課）

開催場所

開催日時

小林　ひろみ
欠席

地域振興グループ係員事務局



【区内関係機関案件】

１．令和５年分確定申告について（豊島税務署）

（説明：豊島税務署　上席調査官）　

２．目白警察署からのお知らせ

（説明：目白警察署 警部補)

質問

回答

【町会連合会案件】

（説明：西部区民事務所長）

１．町会連合会からのお知らせ

質疑なし

　単にモニターに警告表示がされている場合、大半は、再起動するか、強制終了することで解消される
場合があります。
また、遠隔操作されている場合は、WI-FI等通信を遮断し、外部と繋がらないようにした上で、サポー
トセンターにご連絡をして下さい。もし、可能であれば、モニターを写真を撮って情報提供して下さ
い。

質疑なし

質疑応答要旨

（委員）

（目白警察署 警部補）

　パソコンがウィルスにかかった状態になったのですが、電源を落とせばいいのでしょうか。



◇詳細―東部区民事務所地域振興グループ　電話０３－３９１５－２３３４

関係機関案件

（１）令和5年分確定申告について　【回覧】

（２）豊島消防署からのお知らせ　【掲示、回覧】

（３）巣鴨警察署からのお知らせ　【回覧】

豊島区案件

（１）学校行事（駒桜マラソン）の周知とお願い　【回覧】

町会連合会案件

（１）東京都町会連合会からのお知らせ

■公開　 □非公開　 □一部非公開 傍聴人数　０人

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

開催場所 オンライン開催

案件

公開の
可否

会　議

会議録

開催日時 令和５年１２月４日（月）　午後２時～２時３０分

会　議　録

附属機関又は
会議体の名称 令和５年度１２月期　　第１０地区区政連絡会

事務局
（担当課）

東部区民事務所



片桐　昌英　委員長（駒込第一町会） 小川　幸雄　副委員長（駒込二丁目親和会）

委員 亀田　眞一　委員（駒込三丁目町会） 中山　裕  委員（染井よしの町会）

竹之内　一仁　委員（駒込六丁目東文化会）

出席者

さくま　一生 片岡　きょうこ

豊島税務署　大熊上席調査官

豊島消防署　竹村巣鴨出張所長

巣鴨警察署　廣瀨生活安全課長代理

井出　駒込小学校長

星野　東部区民事務所長

区 高桑　区民部長 星野東部区民事務所長

地区担当
課　　　長

伊藤　高齢者医療年金課長

髙野　好昭　委員（駒込七丁目町会）

区 　　

地区担当
課　　　長

事務局 東部区民事務所　山川・髙根

常　任
相談役

説明者

委　員

常　任
相談役

欠席者



関係機関案件

１．令和５年分確定申告について　【回覧】

（説明：豊島税務署　上席調査官）

（質疑なし）

２．豊島消防署からのお知らせ　【掲示、回覧】

（説明：豊島消防署　巣鴨出張所長）

（質疑なし）

３．巣鴨警察署からのお知らせ　【回覧】

（説明：巣鴨警察署　生活安全課長代理）

（質疑なし）

豊島区案件

１．学校行事（駒桜マラソン）の周知とお願い　【回覧】

（説明者：駒込小学校長）

（質疑なし）

町会連合会案件

１．東京都町会連合会からのお知らせ

（説明者：東部区民事務所長）

（質疑なし）

質疑応答要旨



- 1 - 

会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ  電話 ０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和５年度１２月期 第１１地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和５年１２月１２日（火） 午前１０時００分～１０時５０分 

開催場所 池袋本町第２区民集会室 

案件 

1．他機関案件 

（１）令和 5年度分確定申告について

（２）池袋警察署からのお知らせ

2．町会連合会案件

（１）東京都町会連合会からのお知らせ

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

出席者 

委 員 

榊原  清   委員長 （池袋本町二丁目町会） 

東原 正人  副委員長（池袋本町末廣町会） 

髙井 徳朗  委員  （池袋本町南町会） 

青木 正典   委員  （池袋本町中央町会） 

寺門 孝史  委員  （池袋本町宮元町会） 

小山 貞男  委員  （池袋本町親和町会） 

米山 和英   委員  （池袋本町四丁目町会） 

説明者 

豊島税務署 大熊 上席調査官

池袋警察署 髙橋 生活安全課長代理

池袋警察署 伊藤 交通課長代理

尾崎 区民活動推進課長 

常 任 

相談役 

泉谷 つよし 

井上 幸一 

地区担

当課長 
副島 生活衛生課長 

区 尾崎 区民活動推進課長  

欠席者 

委 員 有賀 雅雄 委員（池袋本町一丁目町会） 

常 任 

相談役 
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地区担

当課長 

区 高桑 区民部長 

事務局 区民活動推進課 五十嵐・中村・早川 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）令和 5年度分確定申告について

（説明：豊島税務署 上席調査官）

質疑応答なし 

（２）池袋警察署からのお知らせ 

（説明：池袋警察署 生活安全課長代理、交通課長代理） 

質問（委員） 

自転車乗用ヘルメットの割引購入が可能な自転車販売店の情報はどこから入手可能か。 

回答（池袋警察署 交通課長代理） 

区のホームページで公表されている。 

2．町会連合会案件 

（説明：区民活動推進課長） 

質疑応答なし 



◇詳細―東部区民事務所地域振興グループ　電話０３－３９１５－２３３４

関係機関案件

（１）令和５年分確定申告について　【回覧】

（２）豊島消防署からのお知らせ　【掲示、回覧】

（３）巣鴨警察署からのお知らせ　【回覧】

町会連合会案件

（１）東京都町会連合会からのお知らせ

■公開　 □非公開　 □一部非公開 傍聴人数　０人

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

公開の
可否

会　議

会議録

会　議　録

附属機関又は
会議体の名称 令和５年度１２月期　　第１２地区区政連絡会

事務局
（担当課）

東部区民事務所

開催日時 令和５年１２月１２日（火）　午後２時～２時３５分

開催場所 東部区民事務所２階多目的室

案件



竹野　康二　委員長（南大塚二丁目西町会） 細川　博久　副委員長（南大塚一丁目宮若町会）

委員 田中　治　委員（北大塚一丁目睦町会） 村田　敏明　委員（南大塚東南町会）

丸本　修一郎　委員（南大塚一丁目南松町会）小倉　憲夫　委員（南大塚一丁目南町会）

峰岸　猛　委員（南大塚仲町会） （代理）寺崎　良雄副会長（南大塚二丁目北町会）

田邉　安幸　委員（大塚駅南町会） 三輪　綠　委員（東池袋五丁目本町会）

國府田　房義　委員（東池袋五丁目東町会） 小林　訓子　委員（南大塚自治会）

根岸　光洋 森　とおる

出席者 ふるぼう　知生 細川　正博

豊島税務署　村田連絡調整官

豊島消防署　佐々木地域防災担当係長

巣鴨警察署　廣瀨生活安全課長代理

星野　東部区民事務所長

区 高桑　区民部長 星野　東部区民事務所長

地区担当
課　　　長

竹田　一朗　委員（南大塚二丁目北町会）

区

地区担当
課　　　長

星野　学務課長

東部区民事務所 山川 ・髙根事務局

常　任
相談役

説明者

欠席者

委　員

常　任
相談役



関係機関案件

１．令和５年分確定申告について　【回覧】

（説明：　豊島税務署　連絡調整官）

（質疑なし）

２．豊島消防署からのお知らせ　【掲示、回覧】

（説明：　豊島消防署　地域防災担当係長）

（質疑なし）

３．巣鴨警察署からのお知らせ　【回覧】

（説明：　巣鴨警察署　生活安全課長代理）

質問 （委員）

配付資料の「管内における主な犯罪発生状況」表の中で、侵入窃盗が１０件とあるが、どういう事

例があるか。

回答 （巣鴨警察署　生活安全課長代理）

空き巣や事務所を狙った盗難、営業中ではない店舗を狙った窃盗などが侵入窃盗に該当する。

一般家庭であれば防犯性能の高い窓や鍵を取り入れる、事務所であれば警備会社と契約する

等の対策をとることが重要になってくる。

町会連合会案件

１．東京都町会連合会からのお知らせ

（説明者：東部区民事務所長）

（質疑なし）

質疑応答要旨


